

## Beliebter Klönschnack des Wassersportclubs Haseldorf

Die Stege und Schlenkel sind abgebaut, die Boote ruhen im Winterlager, der Hafen kann sich ungehindert den Gezeiten hingeben und ist auch jetzt im Winter ein wunderschönes Ausflugsziel.

Und die Vereinsmitglieder? Von einer ganz besonderen Aktivität das ganze Jahr hindurch soll hier berichtet werden.

Schon zu Beginn der vorletzten Saison startete ein Vorhaben, das sich schnell als Erfolgsgeschichte erwies. Der Wassersportclub lädt jeweils zum ersten Dienstag des Monats zu einem abendlichen



Klönschnack ein. Per Email erinnert das Kommunikationsteam des Vereins die Mitglieder regelmäßig an diesen Termin.

Und immer mehr Wassersportler fanden Gefallen an

diesen zwanglosen Treffen. Die „Haseldörper Rööckerkist“ am Hafen erwies sich als idealer Ort. In Zusammenarbeit mit Peter Bock wurde jeweils vom Verein ein leckerer Imbiss angeboten, der dann

mit Blick auf Wasser und Boote allen gut schmeckte.

Jetzt im Winter treffen sich die Teilnehmer in den gemütlichen Räumen des Hafenhauses hinter dem Deich. Fleißige Hände bereiten dort alles vor. Gesprächsthemen gibt es immer, sie sind weit gefächert, vom neuesten Dorfklatsch bis zum Weltgeschehen. Aber natürlich spielen der Wassersport und das Vereinsleben die wichtigste Rolle, zurzeit die Ereignisse der vergangenen Saison und vielleicht schon die Pläne für die kommende...

Ein echter Klönschnack eben!